

La Sainte Messe

Durant sa catéchèse en Espagne, en 1972, saint Josémaria dit l'importance de la Sainte Messe et du sacerdoce ministériel.

30/05/2013

Père, est-il facile de donner à la Sainte Messe toute son importance?

La Sainte Messe, ma fille, tu sais bien, que c'est réellement Jésus-Christ qui la célèbre parce qu'elle est le renouvellement du divin sacrifice du Calvaire.

Moi, lorsque je suis à l'autel je ne suis pas le président de quoique ce soit. Je suis le Christ, Ipse Christus. En effet, Jésus-Christ vit toujours, son Sacerdoce est éternel.

Il est éternel et il s'éternise en nous, les prêtres. Aussi, le prêtre lorsqu'il consacre, dit: Ceci est mon Corps, le Corps du Christ, ceci est mon Sang, le Sang du Christ.

Le prêtre est un autre Christ. C'est clair? Oui, Père.

Et les autres, les fidèles, le prêtre est aussi fidèle, j'aime bien le dire, je le répète tous les jours,

car autrement nous serions infidèles, ce serait dommage—, vous devez beaucoup prier pour que

les prêtres, nous soyons fidèles, partout dans le monde.

Aussi, le prêtre, en faisant son travail à l'autel,—grand travail que le sien —, prête au Seigneur son corps et sa voix.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/la-sainte-messe/> (06/02/2026)